
府県市 質問者 質問時間 質　　問　　項　　目

１ 関西広域連合の10年と将来について

(1)関西広域連合設立当初の思いについて

(2) 10年間の総括について

(3)分権型社会の実現について

(4)東京一極集中の是正について

(5)広域事務の基本判断について

(6)１０年先の関西について

１ 鳥獣被害対策について

(1)農林水産業被害と広域連合の取組について

(2)狩猟者の確保について

(3)射撃場整備について

１ 納税者目線での構成団体の負担金のあり方について

２ 関西広域連合が有する価値と将来像について

１ 社会的養育の推進について

２ 災害医療体制の強化について

１ 農林水産業を担う人材の育成・確保事業について

(1)農業大学校ガイドの活用について

(2)高校への募集案内の相互送付について

(3)府県外受験者への支援事業について

１ 東京一極集中の是正について

(1)国独立行政法人の関西への誘致について

(2)医薬品医療機器総合機構（PMDA）テレビ会議システムに係る負担金について

(3)大阪都構想の住民投票が可決された際の広域連合に与える効果について

(4)都道府県の枠組みの見直しについて

２ 関西の港湾について

１ スタートアップ支援について

(1)スタートアップ・エコシステム拠点都市の形成について

(2)周辺の構成府県市への波及効果について

１ 構成団体から関西広域連合への持ち寄り事務の検討について

２ 非大卒人材のキャリア認証について

３ 関西広域連合のブランディングについて

１ ＩＲ（統合型リゾート）について

(1)ＩＲに対する関西広域連合の認識について

(2)ＩＲ会場のインフラ整備について

(3)カジノに係る懸念事項について

１ 外国人観光客の広域周遊に向けたジオパークの活用について

２ 関西の豊かな自然を活かしたエコツアー体験事業の今後の展開等について

１ 関西広域連合１０年の総括について

２ 更なる地方分権改革に向けた取り組みについて

１ 災害時の広域対応について

(1)フェリーを活用した一時避難

(2)海外からの災害ボランティア支援窓口

２ 関西の観光地、歴史・文化を活用した映画ロケの促進

３ 海外地域との連携による存在感向上

４ ワールドマスターズゲームズ2021関西の効果向上

１ スーパーシティ構想の推進について

２ 地球温暖化適応策としての熱中症対策の拡充について

(1)クールシェアスポットについて

(2)熱中症予防対策について

３ 感染症対策における外国語対応可能な医療体制の充実強化について

１ 広域観光振興と感染症対策について

(1)感染症対策の課題や対策について

(2)経済的な支援について

２ 医療保険制度について
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